

松地区支部長を2年間務めました。

私は神石高原町自治振興連絡協議会長兼豊 新年あけましておめでとうございます

上豐松自治振興会

会長 石田金寛

コロナ禍という状況に直面しながらも、

皆

ったコミュニティー活動をしっかりとやりた 安心するところであります。今まで出来なか

コロナも風邪同様と同じ病気となり、ひと



体を支え、未来へとつながることを信じてい

一緒に頑張りましょう。

幸せを心から祈り、一人ひとりの力が地域全

新たな年の始まりにあたり、皆様の健康と

幸をお祈り申し上げます。

情報提供やサポートを行ってまいります。 皆様の声やニーズに応えるため、より一層の ります。今後も様々な課題に取り組み、地域の 団結と協力で繋がっていることを実感してお 交流活動など地域の課題解決のため、改めて 活気を取り戻してきました。会議やイベント、 様の知恵と努力により地域活動など少しずつ



豊松協働支援 センター発行 第76号





お慶び申し上げます。

年振りに行われることになりました。 たことから、これまで眠っていた事業が4 記憶と資料に頼りながらの作業となり相当

なエネルギーと引き換えに事業を行いまし ますが、各部の活発な今までの協議の中、大き ってやり遂げたいと思っております。 づくり」を推進することを皆様方と の歩みを止めることなく展望の開ける「むら 続可能な地域づくり」の実現に向け少しずつ す。スローガンであります「笑顔で暮らせる持 な成果を皆様に披露できると思っておりま た。これから本来業務の実績のまとめに入り 一緒にな

皆様方には輝かしい新年をお迎えのことと 新年あけましておめでとうございます 豊松協働支援センター センター長

コロナ禍の8月から平常の生活様式に移行

本年も皆様方の積極的な関わり合いをお願 して新年の挨拶といたします。 申し上げまして、新年の挨拶といたします。

睦





下豊松振興会

会長

三原秀樹

ます。 感染症移行により、今まで中止になっていた とうございました。 には十分注意していただきたいと思います。 が流行している様ですが、この一年間も身体 けではございません。また、インフルエンザ 行事も各振興会共に平常に戻っていると思い 最後に、皆様方のご健康とご多幸をお祈り コロナウイルス感染症も完全に終息したわ 昨年は、新型コロナウイルス感染症の5類 本年も昨年同様によろしくお願いします。

なっていますが、有木地区だけでなく豊松地域

人口減少と少子高齢化は、深刻な地域課題と

全体での課題解決が不可欠となってきました。

できました。

スティバルなど徐々に行事を消化することが

地区民運動会をはじめ、

敬老会、ふれあいフェ

昨年は、コロナ禍で感染予防に配慮し合って

本年も皆様のご健康とご多幸をお祈り申し

す。旧年中には大変お世話になり誠にありが えられました事を謹んでお慶び申し上げま 皆様方におかれましては輝かしい新春を迎 新年あけましておめでとうございます

上げます。

笹尾振興会

昨年中は色々とお世話になりました。 新年を迎え謹んでお慶び申し上げます 本年も昨年同様よろしくお願い致します。 会長 坂井辰正

を盛り立てていきましょう。 今後も頑張りますので、地区民こぞって笹屋 ます。残った人々で頑張るほかありません。 に歯止めが出来ず、振興会の運営も危ぶまれ いと思います。 最後になりましたが、皆様の御健康と御多 さて、笹尾地区も人口の減少や少子高齢化





なとよま

とよまる公園が大好きな つ保育所の子ども達(幼 きん) は 12 月8日に キャンプ」をしました。 中、テント張りやお昼寝 市団を運んだりとみんな つも食べて、楽しい時間をお ·緒に過ごしまし

しょ<mark>・</mark> よいしょ<mark>・</mark> もう少しがんばろう



いっしょに しようね

アント張り

いに危機感を自覚して行動することを忘れて を盛り上げることに目をそらすことなく、お互 自分たちで知恵を出し合い、自分たちで地域

はなりません。

有木自治振興会 会長 西本伸廣

新年あけましておめでとうございます



「そばがき」を作って

昔のなつかしい味で

食べました。

した。

を受けながら練り ばし・たたみ 先生の かり はける 指導

なりました。

12月9日に「そば打ち体験教

室」を開催しました。始めての参 加者もおられましたが講師の方 の指導により順調にそばを打つ 事が出来て上々の仕上がりと





したね。とても美たかいがありま様でした。頑張っ どうどお召し上

の花が出来上がりまして、 (12月26日) (12月26日) ま12 た。26 日に開催

紙ヒコーキタワーライトアップ



12月10日「ビレッジハウス仁吾川」ですみれ会と 女性会豊松支部の共催で「昆布を使った料理教室」を行いま した。赤木正秀先生の指導で縁起物の昆布を使った、しめ鯖 の昆布和え・早煮昆布の佃煮、他に鶏肉ときのこの炊き込み ご飯・大根のビール煮・茶碗蒸しを作り、その後みんなで試食 をし「美味しかった♥」とお代わりする参加者もおられまし た。赤木さんからは「昆布料理は簡単なので是非挑戦してみ てください。」と言われ「お正月にぴったり 挑戦してみま す。」との声がありました。

すみれの会は毎月活動しています、全然堅ぐるしくない会 さん是非お越しください。待っ















(写真:下豊松振興会野呂川班山田 政志さん自宅から)



10月28日に行なわれました陶芸 教室の令和6年の干支「龍」が焼き上が り完成して届きました。(12月21日)







みながら、料理を作ってみませんか?へ

とよまつ総合センター(2階調理室) 巻きずし・貝汁・ぶり大根

エプロン・三角巾・マスク 赤木 正秀さん

ちょっと寒いですが各教室へでしています。 2月は4教室の開催を予定 ど参加してみませんか



いかがですか?

★日時 2月14日(水)13:30~16:00 とよまつ総合センター (調理室) ★場所

★講師 大西 智子さん ★参加費 1,000円

★持参物 エプロン,三角巾,マスク,入れ物

2/1までに豊松協働支援センタ 電話 84-2226



イドフラワー散室

生花にはない美しさを表現した造られた花です。 ★日時 : 2月10日(土)13:30~15:30

センターへ電話84-2226

: とよまつ総合センター (1階会議室) : 豊田麻希さん(木つわ畑)

★材料費: 3,000円 ★持参物: 軍手・エプロン(必要であれば) オアシスにお花をさしたリホットボント

止めたりしていきます。 込締切り: 1月30日(火)まで、豊松協働支



●申込み・問い合わせ● 720-1704 広島県神石郡神石高原町下豊松741番地

豊松協働支援センター 【電話 0847(84)2226】







